



MICHAEL  
ZUCCHETTI  
TRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

157 m<sup>2</sup>

Réf. MZIG03391

4 400 €

Bonnieux

Maison à louer (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce charmant mas provençal à la vue imprenable sur le Mont Ventoux et idéalement situé à quelques minutes à pieds du centre village de Bonnieux vous promet des vacances paisibles au coeur du Luberon. A l'intérieur, de beaux espaces de vie, 4 chambres et 3 salles de bain vous assureront tout le confort nécessaires pour un séjour en famille ou entre amis. A l'extérieur, une magnifique piscine de 14x6m, un pool-house, un boulodrome, plusieurs terrasses différemment exposées vous plongeront dans un environnement paisible au coeur de la nature provençale.

This charming Provencal mas, with its breathtaking views of Mont Ventoux, is ideally located just a few minutes' walk from the center of Bonnieux and promises a peaceful vacation in the heart of the Luberon. Inside, spacious living areas, 4 bedrooms and 3 bathrooms provide all the comforts you need for a stay with family or friends. Outside, a magnificent 14x6m swimming pool, a pool-house, a boulodrome and several terraces with different exposures will immerse you in a peaceful environment in the heart of Provencal nature.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

